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発行 入間台自治会事務局 

(発行責任者 結城  葵) 

第４２回入間台自治会定期総会無事終わる 
 桜が散り、若葉が萌え始めた４月１７日（日）第４２回
入間台自治会定期総会を開催しました。定時の午前１０時
池田事務局長から『委任状３３４、出席者６５名により総
会成立要件を満たしている』と開会を宣言し、総会が始め
られました。各議案とも異議なく全て承認されました。ご
協力ありがとうございました。 

≪２７年度活動報告≫ 

≪２８年度の事業運営にあたって≫ 

≪２８年度の主な行事の開催日≫  

① 入間市一斉清掃デー   ６月 ５日（日）   

② やぐら建て・天王祭   ７月１６日（土） 

③ 入間台納涼夏祭り    ７月2３日（土） 

③ 入間台自主防災訓練   ８月2１日（日） 

④ 霞川清掃デー      ９月 ４日（日） 

⑤ 入間台長寿祝賀会    ９月2５日（日） 

⑥ 東金子体協体育祭   １０月 ９日（日） 

⑦ 入間台秋祭り     １１月２０日（日）  

 １．各部局活動報告  
   各部局活動を要約して報告します。  

  （１）事務局 

    ① １５日発行の入間市報の戸別配布については、 

     サポートの会有志の方に配達をお願いしてから３ 

     年が経過しました。 

    ② 「入間台団地案内図」が、前回発行してから３ 

     年が経ち、入退去された方も多く、６月中には、 

     お配りできるよう取り組みました。 

 各部局の特徴的な「活動報告」について次のとおりご
報告します。 

２．２７年度決算報告 ：ほぼ計画どおり 
（１）一般会計収入総額は、予算に対して▲11．8万円 

  でした。 

（２）一般会計年度内の支出総額は、年度内の収入総額 

  より３５万円少なくてすみ、翌年度への繰越金は、 

  １６１．３万円となりました。 

 （４）防犯交通部 

   ① 自主防災訓練前に「事前指導者訓練」を実施し 

    本番（８／２３）に備えました。本番には、11 

    0名の方に参加して貰いました。 

   ② 通学路防犯パトロールを各班のご協力により年 

     間を通して実施して頂きました。無事故が続い 

     ております。 

   ③ 交通安全啓発活動として３月２３日交通安全協 

     会の協力を得て、立哨を実施しました。今後と 

     も団地内は安全運転をお願いします。 

役 職 名 氏 名 街 区 電 話   副部局長 街 区 

 会長  結城  葵 36-495 １９４０ ６年目     

 事務局長 岡田 久美 ５０-678 ９２６８ 新 笠原 麻衣 14-181 

 文化福祉部長 寺澤 啓之 36-481 ３４７７ 新 足立  弘 56-729 

 環境衛生部長 菅  陽一 15-209 ３５３５ 元 谷脇 明美 11-146 

 体協部長   熊谷 安高  47-647 １０４７ 新 芳本美代子 12-157 

 防犯交通部長 船越 勇次 13-174 ４３９０ 新 桜井美智子 54-709 

 会計部長 増田 正利 25-5 ３７３９ 前 岡野すみ子 10-124 

  （３）文化福祉部 

    ① 文化福祉部のメーンイベントの「入間台長寿祝 

     賀会」に対象者３５６名中１０２名の方に出席い 

     ただきました。今年度は、欠席者への記念品の配 

     布を取り止めました。 

    ② 秋祭では、実行委員会の一員として、会場設営 

     から作品の受付、展示等を班長さんと行いました。 

     ホールには、写真及び絵画を展示しました。 

２．一般・特別会計予算 
  前年度決算値を分析した結果を反映しました。 

 （１）収入・・会費収入は、ほぼ前年どおり。 

    総収入は、７１３万円で前年度決算６７７万円に 

   比して①繰越３５万円増、②防犯灯維持管理補助金 

   約７．３万円増、社協からの敬老会助成金▲７．２ 

   万円等があり、３６．６万円増となりました。 

    なお、会費収入は、全収入の４４．１％です。 

 （２）支出 

    繰越金を除く２８年度支出総額は、５５６．４万 

   円です。内容的には、入間台団地案内図の作成、各 

   部活動費において昨年中止となった行事費を加味し 

   前年度予算額５７３．５万円に近い金額となりまし 

   た。 

 （３）特別会計  

    廃品回収収益金から「ささえあい入間台」（仮） 

   助成金として１０万円を計上しました。   

≪平成２８年度 会長・副会長・副部局長≫ 

平成２８年度自治会役員（会長・副会長・副部局長・各部局員及び体育協会役員等）
が提案通り承認されました。会長・各部局長及び副部局長は、次の通りです。 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

（１／２） 

≪総会にあたって≫ 

（２）環境衛生部 

  ① 廃品回収は、例年通り実施し収益金が約７２万 

   円になりました。 

  ② 春・秋の清掃デーには、自主参加として３年に 

   なりますが、公園は、市に草刈りを実施して頂き 

   ました。また、入間市衛生自治会の行事に合わせ 

   て集会所周辺・公園のごみ拾いを実施しました。 

  ③ 飼い主のいない猫対策については、班長から状 

   況をお聞きするのみに留まりました。 

（５）体協部 
 今年度は、東金子体協主催の体育祭及びミニ駅伝
大会が天候不良にて中止となりました。 

① グランドゴルフ大会 男子チーム第６位 

② 主婦玉入れ大会   ６位入賞 

③ 体育祭、ミニ駅伝大会は、中止となりました。  

会長 結城 葵 

（１）各種イベントの開催について 

 今年度も夏祭り、長寿祝賀会、及び、秋祭りを会
員のご意見をお聞きしながら開催致します。 

（２）高齢化対策について 

① 平成28年6月から「ささえあい入間台」（仮）の 

 お試し開始を目途に支援者の募集、説明会等を開き 

 ます。 

② 「ささえあい入間台」は、今年度は、自治会主導 

 とし、翌年度に独立した組織への移行を検討します。 

 世帯数が少ない上に高齢者が多く、班長の選出等
に苦慮されている班もあることから、どんなサポー
トが可能か検討し、支援して行きたい。 

（３）高齢者が多い上に班員の少ない班へのサポート 

１．２８年度の取組み等について 

・５月 ２日 （月） 市報配布及び自治会費集金 
・５月 ５日（木） 入間台自治会廃品回収 
・５月 ７日（土） 第３回運営委員会  
・５月１０日（火） 入間市衛生自治会総会 
・５月１４日（土） 環境街づくり会議総会 
・５月１6日（月） 東金子ＡＰＯＣ総会        
・５月２２日（日） 東金子グランドゴルフ大会 
・５月２４日（火） 東金子区長会議 
・５月２7日（金） 入間市区長・副区長全体会議 
          東金子区長会正副区長懇親会 
・５月２５日（水） おきらくクラブ定例会 

■ ５月の自治会関連行事 

「ささえあい入間台（仮称）」生活支援者募集中 

（３）特別会計は、ほぼ予算どおりでした。「集会所補 

  修・改築積立金」の現在高は、９，６４９，８７２円です。 

【移植して4年目になる芝桜
が見事に咲きました。（集会
所広場の土手） 

 ４月７日（木）予定の資源ごみ回収は、雨天のた 

め４月１０日（日）に実施しました。連絡等一部に 

乱れたところもあったようですが、ご協力ありがと 

うございました。     

売却金 ２８，０００円＋ 補助金４３，５６０円 

 ＝ 合計 ７１，５６０円 

【環境衛生部】  １．廃品回収収益金（４月分）  

回 覧 

入間台団地に移り住み、早い世帯では４２～４３年にな
ります。若くして転入されて年を重ね、高齢化が進んでい
ることに間違いありません。その一方で、若い人も転入さ
れて、今年、入間台の新久小への入学児童は、１２名、全
体で６２名の子どもが小学校に通っております。 
高齢化対策については、昨年６月に高齢化対策検討委員

会を設置し検討して参りました。この６月を目途に「生活
支援活動＝ささえあい入間台（仮称）」のお試しを開始す
る予定です。支援者募集が、チョット遅れておりますが、
何卒、皆様のご協力をお願いする次第です。 
私は、会長６年になりますが、この１年間頑張るつもり

です。よろしくご支援・ご協力をお願いします。（要約の
み） 

≪質問≫ 

Ｑ：役員（自治会）報償金とは何か？また、業務委託費
とあるがなにを委託しているのか？ 

Ａ：自治会組織を通じた市制への協力に対する市からの
謝礼であり、会長、副会長、及び、班長さんに支給され
る。業務委託費は、１５日発行の市報配布を有志に委託
しているとともに副部局長にプラス支給（27年度は1万
円）しているものです。次年度は、摘要欄に記入する。 

※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※ ※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※ 

※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※ 

※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※ 

～高齢者・身体不自由者への生活支援活動～ 
 ５月２日の回覧時に、≪「ささえあい入間台（仮称）」生活支援
者募集≫を全戸配布致します。支援者として登録して頂ける方は、
回収袋に入れて頂くか、役員、又は、班長さんにお渡し下さい。 

〔入間台自治会をサポートする会〕 

２７年度活動報告及び 
  ２８年度活動検討会開催 

１．開催日時 ５月２２日（日）１２：００～ 

２．開催場所 かえで荘 

３．議  題  

 ①２７年度活動報告と２８年度の活動について 

 ②各種イベント、高齢者生活支援等の意見交換 

４．その他（懇親会） 

 ・会費 １０００円でお弁当と美味しい食べ物・ 

  飲物を用意してあります。 〔代表  菅〕  



 平成28年度もスタートし、満開の桜の花を眺めながら
昨年、防犯交通部長を引き継いだ時のことを思い出して
います。最初は手探りの状態でしたが、会長をはじめ運
営委員会のメンバー、防犯交通部の良きメンバーに恵ま
れこの一年間、無事に役目をこなすことが出来ました。
防災演習では110名の多くの参加者を得て盛大に挙行、
又、事故もなく学童の見守りが出来たこと、皆様のご協
力を得て、団地内3ヶ所の交差点ミラーを設置出来たこ
と等が特に印象に残る仕事でした。又、夏、秋祭り等、
団地の行事にも大変楽しく参加させていただき、団地に
対する愛着も強くなり楽しい一年間でした。大変お世話
になり、有難うございました。団地の安全が今後も引き
続き継続されることを祈っております。 

 これまでの自治会活動は、全て女房に任せきりで、初め
て入間台自治会の運営委員（文化福祉部長）に指名されま
したが、運営委員及び文化福祉部員の皆様のご教示・ご支
援により、なんとか文化福祉部長としてやってくる事がで
きました。この一年本当に有難うございました。これから
は、自治会活動に陰ながら協力していきたいと考えていま
す。本当に一年間ありがとう御座いました。 

新副会長（部局長）のご挨拶 

◆前事務局長 池田 武久 

◆前文化福祉部長 千葉 日東 

副会長になりました。 
     よろしくお願いします。 

◆事務局長 岡田 久美 
◆文化福祉部長 寺澤 啓之 

◆体協部長  熊谷 安高  

総会後の懇親会模様 ※◆※◆※※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

★おきらくクラブ４月定例会★ 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

（２／２） 

◆前環境衛生部長 四ツ谷 勲 

◆前体協部長 池田 浩文 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

◆防犯交通部長  船越 勇次 

◆環境衛生部長  菅  陽一 

◆前防犯交通部長 鶴田 秀典 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

退任にあたって 

普段から人間関係が如何に大切か学ぶ 

団地に対する愛着も強くなりました 

退任された副会長のご挨拶    

 28年度事務局長に就任いたしました、岡田久美と申し
ます。集会場の清潔感と会員の皆さまのお役に立てる事
務局を目指します。本年1年よろしくお願い致します。
また、前任の役員の皆さまのご指導ご鞭撻の程よろしく
お願いいたします。 

 運動は“運”を“動”かすと言います。自治会等が主
催するイベントに積極的に、かつ自発的に参加すること
は“自助”、“共助”の基本要素でもあり楽しみながら
親交が深まって日々の暮らしが潤うものです。 

 これからも体力を維持しつつ自治会が主催する行事等
に協力・参加して行きたいと思います。微力でしたが体
協部部長として１年間皆様の協力を得て任務が出来まし
た。大変ありがとうございました。 

“頑張ろう「入間台」” 

 ※皆様にお願いがあります※ 

① 高齢者の方が、ごみ出しや廃品回収時に大変な苦労 

 をされている様子が多く見受けられます。ご近所の皆 

 さんが、声を掛け合って、お手伝いして上げて下さい。 

② 東京都では、ごみを漁るカラス１９，０００羽が、 

 １５年間で４，８００羽に減ったそうです。（年間約 

 １０００羽）これは、カラスの餌となるごみが、分別 

 収集や防護ネットによるものが大きな原因との事です。 

 今後とも網掛けやシート掛けの継続及び分別収集の徹 

 底にご協力を下さるようおねがいします。  

 体協部長を担当させて頂きます１７班の熊谷安高です。
私は、昭和４９年に東京都国立市より転居して来ました。
自治会活動も、以前より大分活発になり、且つ、多岐に亙
り広がり、部員の責任の重さを痛感しております。受けた
からには、皆様に楽しんで頂けるように部員一同一丸とな
って頑張りますので絶大なご支援・ご協力を賜りますよう
お願い申し上げます。 

 体協の主な仕事は、下記の通りです。 

（１）東金子体育協会（以下体協という）主催の行事へ  

   の参加主導（主な種目） 

  ① グランドゴルフ大会（５月） 

  ② 主婦の玉入れ大会（７月） 

  ③ 体育祭（１０月） 

  ④ ミニ駅伝大会（２９年２月） 

（２）近隣地区との交流 

（３）自治会主催行事への参加 

 入間台に住んで、１８年間になります。どんな活動を
したらよいのか分からないことだらけですが、少しでも
貢献できたらと思います。部としての主な活動は、入間
台長寿祝賀会の企画・運営だと聞いています。参加され
た皆さんが、楽しい時間を過ごせますように、努力して
いきたいと思います。ご協力を、よろしくお願いします。 

よろしくお願いします 
楽しい長寿祝賀会にしたい 

身近な協力態勢で安全快適を 

 防犯交通部では、地域の生活環境を少しでも安全快適な
ものに維持できますよう、各活動に取り組んでいますが、
過去には、団地内死亡交通事故も発生、また、空き巣・不
審者の住居無断侵入や、今年は、イノシシが出没するなど、
何かと油断できない状況です。その中で、小学生下校時の
見守り活動、防災訓練の実施等は、皆様のご理解ご協力な
くして出来ません。市、警察、消防署、民生委員等との緊
密な連携も必要ですが、身近な協力態勢が何より大きな力
となります。一年間よろしくお願いします。 

絶大なご支援・ご協力を 

 昨年、環境衛生部長と班長を務めることになり、前部長、
前班長の親切な御指導を受け、無事に一年間務める事が出
来ました。しかし、月の半分は、私用で東京へ行っていた
ので、関係者にもご迷惑をかけていたと思っています。些
細なことでも皆さんの協力を仰ぎ、普段からの人間関係が
いかに大切か再度学びました。今後は、会員の立場ですが、
お手伝い出来る事は参加します。 

皆さんのご協力に感謝！ 

ホントに「あっという間の１年」でした。結城会長を 
はじめ、各部長、班長さん、各団体の皆さん、部長OB 
の皆さん、そして事務局のメンバー、たくさん助けてく 
れてありがとう。たくさんの楽しい思い出をありがとう。 
みんなが笑顔でいてくれたから、頑張れました。 
 これからは、私も裏方のひとりとして、自治会、事務 
局をお手伝いしていきます。自治会役員になると、確か 
に大変なこともあります。でも、それ以上に得るものが 
大きいですよ。絶対に良い経験になるはずです。せっか 
くの１年、是非とも楽しんじゃってください！ 

   あいにくの曇り空でしたが、２７日（水）１０時より
定例会を開催致しました。片桐祐子さん、杉山亜矢子さ
んによるフルートとピアノの豪華なコン サートでした。
生のフルート演奏は、初めてでしたが、「バラ色の人
生」が始ると同時に、観客の心は忽ちぎゅっと鷲掴みさ
れました。「ブエノスアイ レスの冬」は、情熱的に激し
く踊る二人の姿が浮かびました。何処からか、「目を閉
じて聴けば良いんだよ」の声がきこえました。本当に此
処が集会所 である事を忘れそうです。 「ジュ・トウ・
ヴー」は、「歌詞は此処では、言えません」と片桐さん。
きっと、官能的で耳元で囁く様な歌詞なのでしょ うか？
妄想が広がります．そうすると又一段と迫り方が違う訳
で楽しさ倍増です。テンポの良い話と演奏に観客は、夢
心地で遠い日々に遊び、幸せで胸 一杯です。最後「花」
等を合唱しましたが、「隣の人と音が違っていたら、ご
自分が正しいのですよ」の杉山さんの声に励まされて、
皆さん素晴らしい 合唱でした。「感動で涙が出そうにな
るのを、上を向いて我慢したわ」や「感動して、最後、
歌えなかったわ」の声が上がりました。極めつけは「と
ろける顔で家路についたわ」です。６０名の方を感動と 

幸せ一杯にして下さいました、お二人は、林さん（17
街区）の中、高生時代か らの友人です。素晴らしい演
奏ありがとうございました。【世話役代表 小室】 

フルートとピアノコンサートに感動 

５月２５日（水）は、華麗な日舞の会（日舞の吉田
先生も出演）と裏千 家の皆さんによるお手前も披
露して頂きます。お抹茶のサービス付き。夢のコラ
ボ実現です。 

５月は『華麗な日舞の会』 

入間台ことぶき会総会を開催 
 ２８年度の総会が、４月２４日（日）午後１時か
ら自治会集会所で開催されました。朝、天候が悪
かったせいなのか出席された会員さんは、３０余名、
自治会から結城会長・岡田事務局長のお二方のご出
席をいただきました。 

 総会の議案は、すべて滞りなく承認されましたが、
会員数が長年にわたって８０名台、自治会の高齢者
人口からみても少なすぎる。ことぶき会の各サーク
ルの活動をＰＲすることにより新しい仲間を１人で
も多く迎え、仲間の輪を広げ、地域社会に少しでも
役立つ活動を続けることが出来るかがこれからの課
題です。 

 総会終了後、１時間余り打ち解け合って懇談し、
午後３時過ぎに散会ました。【会長  石田公威】 
◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

〔写真：小室さんを挟んでお二人の奏者〕 
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第１１０回入間台ゴルフコンペ開催 
 去る４月２７日（水）入間台ゴルフ同好会のゴル
フコンペは、第１１０回を迎え、鶴ヶ島ゴルフ倶楽
部にて２２名が参加し開催されました。第１回コン
ペが、昭和５４年４月に開催されてから３７年も続
いており、他に例がなくビックリされております。
現在、会員数は、３０数名で平均年齢が７４歳に
なったとか・・・。また、最高齢者は、中澤之朗さ
んでみんなの目標の人です。 

 表彰パーティーは、１１０回を記念し『徳寿庵』
で開催しました。歴代の優勝者一覧や１１０回の成
績表を見ながら、全員が挨拶し、楽しい一時を過ご
しました。なお、優勝は田中正敏さん、準優勝に椛
島隆富さんが入りました。〔会長  辻村 公一〕 

訃  報 
笠原忠雄様（３７街区５０７）におかれましては、
去る３月２９日ご逝去されました。享年７６歳で
した。謹んでご冥福をお祈りします。なお、葬儀
は、家族で済まされたとの事です。 


